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期货 安宁(期货安全性)

今天周六，我一大早就驱车来到水库边
。决定把忙碌和紧张了一周的身心交给大自然。

我喜欢钓鱼，为了那份守侯中的期待和期待中的守侯，也为了给燥动的心灵偷得一
份安宁。我经常望着那广阔而清澈的水面发呆，有时也思考着钓鱼与人生，钓鱼与
期货的关系。

钓鱼要先选择钓点、决定钓什么鱼，然后决定用什么打窝、用什么样饵料作钓、用
什么样的渔竿和线组，当你把这些都确定并开始作钓时，剩下的就是等待漂的信号
了。下竿就起鱼的情况一般很少，大多数时间在等待。往往一天中只有几个固定时
间点(比如早中晚)才有鱼口才有鱼获。有鱼口后的鱼获多少那就得看你钓技如何了
。

炒期货何尝不是如此？❗首先你要选择做什么品种(钓点和对象鱼)，然后对品种和市
场从基本面和技术面进行深入细致分析研究(选饵料、渔竿及线组)，这些工作完备
后就开始买卖开仓了，开仓后行情大多时候处于区间震荡等待(有鱼口的时间较少)
，只有很少时间突破形成中长趋势走势。趋势形成后能否抓住或盈利多少(鱼获多少
)就看你技术和心态如何了！

希望朋友们周末愉快，忘掉数字的起起伏伏……
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